

Regresan a oficinas hasta 500 mil empleados en CdMx

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

A partir de hoy entre 200 mil y 500 mil trabajadores regresarán a laborar a las oficinas de la administración pública y de la IP, las cuales deberán operar a 20 por ciento de su capacidad para evitar contagios de covid-19.

Tras un año de confinamiento, el pasado viernes la jefa de Gobierno de Ciudad de México,

Claudia Sheinbaum, anunció el regreso a la vida laboral de funcionarios y del sector privado.

Las actividades en las oficinas contemplan el uso permanente de cubrebocas, filtros sanitarios y mantener la separación de personas en espacios distintos, así como implementar divisiones físicas como mamparas.

Asimismo, se deberá procurar el mantenimiento continuo de los sistemas de aire acondicionado en las oficinas y, para el ingreso a estos lugares, se pedirá uso del sistema QR para la identificación de contagios de covid, así como la aplicación semanal de pruebas para evitar contagios.

Estimaciones de la Coparmex y la Canaco en la capital del país concordaron que serán entre 200 mil y 500 mil personas quienes regresarán a las oficinas, algo que

los organismos calificaron como positivo para la reactivación de la economía.

Detallaron que los contagios no se están dando en las empresas, sino en áreas públicas como tianguis y lugares donde hay comercio ambulante, al tiempo que llamaron a incrementar el porcentaje de regreso a las actividades laborales durante las próximas semanas. ■

Filtros

Aforo de 20%, uso de cubrebocas y pruebas semanales deberán contemplarse.

Privados

Coparmex y Canaco ven con buenos ojos el regreso a las actividades laborales.



Catean seis inmuebles en cinco alcaldías; detienen a 11 personas y decomisan droga

Laura Gómez Flores

Agentes de investigación detuvieron a 11 personas y aseguraron droga durante el cateo a seis inmuebles ubicados en Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón, Iztapalapa, Iztacalco y Gustavo A. Madero, con el apoyo de personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Guardia Nacional.

Los elementos de la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo, de distintas coordinaciones territoriales, y del Grupo Especial de Reacción e Intervención pusieron a disposición del Ministerio Público a nueve hombres y dos mujeres.

Asimismo, 350 envoltorios y cápsulas con sustancia similar a

la cocaína, 90 dosis de probable marihuana, dos básculas gramearas, una réplica de arma de fuego y cartuchos para integrar la indagatoria por delitos contra la salud en su modalidad de *narcomenudeo*.

La primera diligencia se realizó en un domicilio de la calle Lago Iseo, en la colonia Mariano Escobedo, en Miguel Hidalgo, donde fue asegurado Martín N junto con 15 envoltorios de papel con polvo blanco con características similares a la cocaína.

En la colonia Hidalgo, en Álvaro Obregón, se inspeccionaron dos inmuebles en Andador y Acueducto de Leones, donde detuvieron a tres hombres, aseguraron droga y dos básculas. En la colonia Ejército Constitucionalista otras tres personas fueron detenidas.

Además, se aseguró una báscula, cinco cartuchos útiles y cerca de 100 bolsitas con droga, y en la calle Pablo Alvarado, en la colonia 2 de Octubre, en Iztacalco, fue detenido otro hombre y se aseguró una réplica de arma de fuego, joyería diversa y droga.

Mientras, en la última inspección en un inmueble en la calle Norte 86-A, en la colonia Gertrudis Sánchez, personal de la fiscalía, junto con elementos de la SSC y de la Guardia Nacional, detuvieron a Roberto N y a Daniela N y aseguraron droga.

Por otra parte, la Fiscalía General de Justicia dio a conocer la detención de tres presuntos integrantes del grupo delictivo *Los Rodolfos*: uno por delitos contra la salud en su modalidad de *narcomenudeo* y dos por resistencia de particulares.



Retrasan dosis para dos alcaldías

• Por Karla Mora

karla.mora@razon.com.mx

LA APLICACIÓN de la segunda dosis de la vacuna contra Covid-19 para adultos mayores en Iztapalapa y Tlalpan sufrió un retraso.

Aunque se tenía planeado que a partir de esta semana comenzara el proceso en estas alcaldías y en Gustavo A. Madero (GAM), dada la fecha en que se les suministró la primera vacuna, el Gobierno de la Ciudad anunció que sólo en esta última continuará la fase para completar el esquema, del 27 de abril al 2 de mayo, ya que para las primeras alcaldías no han llegado los embarques con el biológico.

De acuerdo con la calendarización de la vacunación, la aplicación de las primeras dosis de Pfizer en Tlalpan ocurrió del 24 al 30 de marzo, por lo que la fecha tentativa para iniciar la segunda etapa estaba programada entre el 21 y el 28 de abril.

En GAM e Iztapalapa, la primera etapa de inoculación con la firma Sputnik-V fue del 2 al 6 de abril. Así, las autoridades preveían completar el esquema entre el 22 y el 30 de abril.

Sin embargo, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, explicó que en este momento no se tiene con certeza la fecha en que llegarán las vacunas y por eso no se anunció a la par que la

GAM; sin embargo, garantizó que “están por llegar las vacunas”.

Aseguró que la fecha se dará a conocer hasta que exista la certeza de tener los biológicos en las instalaciones de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México.

“En el caso de Tlalpan están por enviámoslas e igual en el caso de Iztapalapa; pero hasta que no las tengamos con toda certeza en nuestros cuartos fríos, no vamos a anunciarlo para no tener algún error en el día de inicio de la vacunación”, dijo la mandataria capitalina en videoconferencia.

Respecto a las fechas, por el desfase para completar la inmunización en Tlalpan e Iztapalapa, Sheinbaum Pardo aseguró que no habrá problema, porque estarán en tiempo de garantizar la efectividad de los biológicos, por lo que pidió a los habitantes de estas zonas no preocuparse.



010-Cuartoscuro

IZTAPALAPA cerró el 8 de abril la primera etapa de inmunización.

